

Reagan acusa a demócratas de usar la táctica del engaño

Santa Bárbara, Estados Unidos, Julio 24 (Reuter). El presidente Ronald Reagan rompió ayer su silencio sobre la convención que los demócratas realizan en Atlanta, acusando al partido opositor de usar "impermeable y usar anteojos oscuros" a fin de engañar a los estadounidenses sobre sus verdaderas intenciones.

En su primer comentario público sobre la convención que culminó el jueves, Reagan aprovechó su

tradicional mensaje radiofónico de los sábados al país para denunciar las constantes críticas de los demócratas sobre los casi ocho años de gobierno del Partido Republicano.

"Escuchando esa retórica, ustedes nunca se habrían dado cuenta que la economía de los Estados Unidos es la más fuerte en décadas", declaró el presidente. "Para ellos, en los Estados Unidos es

—Pasa a la página 19—



PATRULLAJE. Costa de Yokosuka, Japón, Julio 24 (Reuter). El submarino japonés "Nadashiro" realiza labores de patrullaje en la bahía de Tokio, cerca de Yokosuka, tras haber chocado con un buque pesquero que conducía cincuenta personas. Intensas labores de rescate se realizaban en el lugar del accidente, tratando de salvar vidas.

368 muertos a causa de inundaciones en la India

Nueva Delhi, Julio 24 (UPI). Un año después de una gran sequía la India tiene lluvias torrenciales que han inundado pueblos, subido el nivel de los ríos, aplastado casas, desencadenado enfermedades y cobrado

por lo menos 368 vidas, afectando a dos millones de personas, dijeron hoy funcionarios.

Pero campesinos y funcionarios de agricultura dieron la bienvenida a las intensas lluvias

—Pasa a la página 56—

Brasil recurrirá al GATT ante las sanciones de EU

Brasilia, Julio 24 (DPA). El gobierno brasileño recurrirá al Acuerdo Internacional de Tarifas Aduaneras y Comercio (GATT), para exigir reparaciones por los perjuicios que sean eventualmente causados

por la decisión estadounidense de imponer sanciones comerciales contra el país.

En una dura nota oficial divulgada hoy, el presidente José Sarney afirmó que las sanciones

—Pasa a la página 57—

Detienen en Venezuela un barco polaco con armas

Caracas, julio 23 (DPA). El presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi, confirmó hoy en Caracas la detención de un barco de bandera polaca cargado de armas y municiones en aguas territoriales venezolanas.

Destacó que hasta ahora no se sabe cual será el destino exacto que se le darán a las armas, "las que pasarán a ser propiedad de la nación venezolana", según afirma la agencia oficial de noticias

—Pasa a la página 57—

Régimen paraguayo reconoce Sindicato de los Periodistas

Asunción, Julio 24 (AP). El gobierno del presidente Alfredo Stroessner acaba de reconocer al Sindicato de periodistas, fundado hace nueve años, se informó en medios locales.

La prensa de Asunción reprodujo declaraciones del director del Departamento de Trabajo del Ministerio de Justicia, Carlos Doldán del Puerto, quien dijo que maña

—Pasa a la página 19—



LUCHARA. Caracas, Julio 24 (Reuter). El derrocado presidente de Haití, Leslie Manigat expresa que seguirá en la lucha hasta lograr el retorno de la democracia a Haití.

Unión Soviética destruye primer cohete nuclear

Moscú, julio 24 (DPA). La Unión Soviética destruyó en presencia de un grupo de inspectores norteamericanos su primer cohete nuclear tipo SS-20 de alcance intermedio, informó hoy la agencia soviética de no-

—Pasa a la página 57—

EU dispuesto a hablar con Irán sobre rehenes

Washington, julio 24 (UPI). Estados Unidos está dispuesto a conversar con Irán sobre los rehenes estadounidenses en el Líbano, afirmó hoy el secretario de Defensa, Frank Carlucci, que conjeturó que el fin de la guerra del Golfo Pérsico

podría llevar a la liberación de los cautivos.

Con Irán e Irak hablando sobre una tregua en su lucha de ocho años, Carlucci también dijo que Estados Unidos podría reducir su presencia en el volátil Golfo tan

—Pasa a la página 57—

Obando y Bravo demanda flexibilidad para la paz

Managua, julio 24 (AP). El cardenal Miguel Obando y Bravo reiteró hoy su llamado tanto al gobierno como a la Resistencia para que observen flexibilidad a fin de propiciar en el país la paz "por la fuerza de la razón y no por la poten-

cia de las armas".

En su acostumbrada charla con la prensa después de celebrar la misa dominical en su Iglesia de Las Sierritas de Managua, Obando y Bravo subrayó que mientras se habla de paz, algunos

—Pasa a la página 56—

Bush comparte la mayoría de los planteos de Dukakis

Memphis, Tennessee, EE.UU., Julio 24 (AP). George Bush declaró hoy que ganará tanto el sur como el sureste del país, pese a los concentrados esfuerzos hechos en la región por el candidato presidencial demócrata Michael Dukakis e indicó

que comparte la mayoría de los planteos del compañero de fórmula de Dukakis, el senador por Texas Lloyd Bentsen.

Hablando en la ribera del Río Mississippi, actualmente afectado por la sequía, el vicepresidente

—Pasa a la página 23—



RESPONDE. Rancho del Cielo, California, Julio 24 (Reuter). En su discurso semanal, el presidente Ronald Reagan respondió ayer a las recientes versiones de los Demócratas.

Siguen combates entre Irán e Irak

Teherán/Nueva York, Julio 24 (DPA). Los combates entre Irán e Irak continuaban hoy con dureza en los 1.200 kilómetros de frontera común. Ayer se logró dar un importante paso en favor del alto el fuego, al aceptar Irak cooperar con la misión de las Naciones Unidas que estudiará el cese de las hostilidades.

Irán había dado ya su conformidad. Los ministros del Exterior de ambos países se entrevistarán, la próxima semana en Nueva York con el Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, sobre el alto el fuego. La resolución 598 prevé también la retirada de las tropas a las fronteras in-

—Pasa a la página 23—



INSPECCION. Washington, Julio 24 (Reuter). El Almirante Sergei Akhromeyev, segundo de la derecha, habla con el Almirante William Crowe, después de inspeccionar un bombardero

B-1 en la base militar de Ellsworth. La inspección forma parte de los acuerdos sobre control de armamento, tomado en Ginebra entre los E.U. y Rusia.